

Herr Hahn und Herr Schaarschmidt merken an, dass es bereits eine ähnliche Vorlage gab und bemängeln den Sachverhalt, dass es offensichtlich nicht allen Trägern gelingt, im kalkulierten Kostenrahmen zu bleiben.

Herr Hahn fragt an, ob noch weitere Vorlagen dieser Art zu erwarten sind.

Herr Asmussen beantwortete diese Frage dahingehend, dass bisher nicht absehbar ist, ob alle Träger bei ihren Baumaßnahmen in den bisher kalkulierten Grenzen bleiben werden. Es gibt allerdings das Signal eines Trägers, dass ein weiterer Bedarf besteht.

Herr Hahn mahnt an, Standards für den Bau und die Ausstattung der Kitas festzulegen, damit nicht jeder Träger diese nach eigenem Ermessen definiert und somit die Kosten bestimmt.

Beschluss:

Der Vorlage wird mit 4 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen zugestimmt.